
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 前期生徒総会が実施されました。本来であれば、全校生徒がア 

リーナに集まって行われるものですが、感染症対策の観点から、

学級ごとに行われました。まず４月１９日（火）に議案書討議があり、各委員会の昨年度の活動内容や、今年

度の目標を共有しました。そこで皆さんから出た質問や意見は、その後の委員会で話し合いや意見交換がなさ

れ、５月６日（金）の専門委員会報告で、学級で回答するという流れでした。どの学級も専門委員の人たちが 

中心となって、自分たちの力で総会を進行することができていて、非常 

に立派でした。よりよい中学校生活を送るためには、生徒全員で協力す 

ることが大切です。学校全体で取り組んでいること、委員会の役割など 

に関心をもち、全員が南二中の一員という自覚をもって過ごしましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
荒川区立 

南千住第二中学校    

第１学年 
令和 4年 5月 9日   

学年だより 
No.9 

各学級の前期専門委員の紹介 

学級委員会 

１組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

２組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

３組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

４組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

５組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

図書委員会 

１組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

２組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

３組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

４組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

５組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

環境委員会 

１組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

２組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

３組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

４組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

５組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

健康委員会 

１組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

２組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

３組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

４組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

５組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

JRC委員会 

１組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

２組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

３組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

４組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

５組…〇〇 〇〇さん・〇〇 〇〇さん 

放送委員会 

１組…〇〇 〇〇さん 

２組…〇〇 〇〇さん 

３組…〇〇 〇〇さん 

４組…〇〇 〇〇さん 

５組…〇〇 〇〇さん 

 
責任感をもって 

活動しましょう！ 


